



若葉小

学校だより

平成24年10月2日

尼崎市立若葉小学校

第7号

第57回体育大会終了



9月29日(土)、台風が接近する曇り空のもと、若葉小学校第57回体育大会を、無事終えることができました。

当日は、たくさんの保護者の皆様や地域の皆様、ご来賓の皆様にお越しいただき、本当にありがとうございました。子どもたちは、連日の暑さの中、職員と共にこの日のために、一生懸命練習してきました。皆様から温かいご声援をいただき、その練習の成果を十二分に発揮できたのではないかと思います。

まず、応援団のこどもたち。連日早朝から聞こえる大きな声に、道行く人もワクワクするほど、どんどん練習に熱が入り、当日は、今年のテーマ「力を合わせてがんばろう」のもと、赤組白組それぞれをよくリードして、体育大会を大いに盛り上げてくれました。



1・2年生の「キッズソーラン」。音楽に合わせて元気いっぱい、大きなかけ声で踊りました。何よりもおそろいのはっぴ姿がかわいらしく、楽しそうなみんなの表情がとてもよかったです。

3・4年生は「4(フォー) never give up ~Rising 3(サン)~」。なわとびを使ったり、軽快なリズムによってステップを踏むダンスはとても難しく、練習ではなかなかきれいにそろわなかったようでしたが、本番は見事にきめてくれました。

5・6年生の「組体操」。きびしい練習を耐え、何度もやり直しをした甲斐あって、さすが高学年と言える素晴らしい出来でした。特に最後のピラミッドや塔を完成した時は、目が潤んでくるほどの感動でした。5年生、6年生みんなの気持ちが一つになって見せてくれた「若葉魂」。ぜひ、後輩にも引き継いでほしいものです。



これらの演技は、子どもたちと職員が一番時間をかけて日々練習してきたものです。限られた練習時間の中、精一杯の練習を積み重ね、本番では最高の演技をしてくれたと思います。

その他、リレーや団体競技など競争種目においても、子どもたちは、最後まで気を抜いたり、あきらめたりすることなく、力いっぱいがんばれました。

一生懸命がんばっている友だちに対して、大きな声で応援している姿は、見ていてとてもほほえましく、これも体育大会の大きな成果だと感じています。

また、今年も、啓明中学校の吹奏楽部のみなさんが、素晴らしいマーチングを披露くださいました。ありがとうございました。

保護者の皆様には、練習期間中、体操服の洗濯や体調面での心配りなど、ご協力ありがとうございました。

そして、育友会役員の皆様には、何日も前からいろいろとお手伝いいただき、感謝いたしております。

皆様方のご協力により、無事終了した体育大会ですが、今年も体育大会についてのアンケートをお願いしています。いただいたご意見を検討し、また来年度に生かしていきたいと思っております。よろしくお祈りします。



10月の予定

- 1日(月) 代休日
- 2日(火) 委員会⑥ 代表委員会(2年3年6校時振替) 口座振替①
- 4日(木) 1年2年わかば2校外学習(須磨海浜水族園)
- 5日(金) 児童集会 図工体験学習(5年)
- 8日(月) 体育の日(祝日)
- 10日(水) 環境体験学習(3年)
- 11日(木) 連合体育大会先頭練習(6年)
- 12日(金) オープンスクール④(人権5校時・懇談6校時) 自然学校説明会
- 15日(月) 朝会 クラブ⑥
- 16日(火) (1年2年わかば2校外学習予備日) 口座振替②
- 17日(水) 連合体育大会(6年)
- 19日(金) 就学時健康診断(14:30~15:30)
- 22日(月) 図書集会 クラブ⑦ 読書週間(~26日)
- 23日(火) 人形劇(3校時) 集金日
- 24日(水) (連合体育大会予備日)
- 29日(月) 朝会 委員会⑦ 代表委員会
- 30日(火) クリーン運動

【職員配置について】

山中絵美教諭(わかば1担任)が9月11日より産前休暇に入ったのに伴い、後任として上田絹代教諭が着任しました。また、わかば2に駒谷恵美生活介助員が着任しました。

=オープンスクールのお知らせ=

10月12日(金)は第4回オープンスクールです。人権学習の授業参観と学級懇談を予定しています。ご来校お待ちしております。

=クリーン運動のお知らせ=

本年度のクリーン運動を10月30日(金)に行います。詳しくは、後日配布しますプリントにて、お知らせ致します。ご協力よろしくお祈りします。